
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

綾瀬市立綾西小学校 学校運営協議会会議録 

 

会 議 の 名 称 第１回綾西小学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和５年６月２８日（水） 

開 催 時 間 ９時３０分 ～１０時２０分 

開 催 場 所 校長室 

出 席 者 

会長 栗原 拓児、豊島 洋次、金子 正明、 

黒沢 裕矢、田邉 智行、嶋 知之、神尾 里美、 

田中 香織、牧野 義久、萩原 直子、村上 滋、 

鈴木 智子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

（１）  開会 

（２）  校長あいさつ 

（３）  任命書の交付 

（４）  委員紹介 

（５）  議題 

①令和５年度 学校概要について 

②令和５年度 学校経営計画について  

（６）質疑・意見交換 

（７）閉会（閉会後、校内参観）  

【主な意見・決定事項など】 

〇教員の勤務超過について 

 ・教員が早朝、または放課後の勤務時間外に業務を行っている状況はな 

かなか改善されていない。 

 ・教員の人手不足や予算の問題など、すぐには解決できない問題がある。

学校現場で先生たち自身が工夫できることを見つけ、対応していく柔

軟さが求められる。 

 ・綾西小には“ほっとルーム”があるが、人手が足りないために十分に

活用できていない。  

 ・シルバー人材など、地域の協力を募ることはできないか。業務として

できることは限られるが、子どもを見守る大人の目を増やすことはで

きるのではないか。  

 ・教員の多忙感を解消する一つの手立てとして、教科担任制を進めるこ

とが考えられる。綾西小でも、特に高学年で行っている。教員の専門

性を高められる、複数の教員が児童と関わることができる、中１ギャ

ップを解消するための一つの手立てとなるなど、メリットは多い。 



 

 

〇児童の健康について 

 ・コロナ禍では、手洗いやマスク着用など、徹底した健康管理が各家庭

のみならず社会全体で行われていた。コロナが明けて、今後、免疫力

の低い子どもたちが多くなるのではという懸念を抱いている。学校で

は、養護教諭が一人のままで対応できるのか心配している。 

【配付資料】 

〇学校要覧 〇令和５年度学校経営計画グランドデザイン  

〇学校運営協議会委員名簿  

次回開催予定 令和５年８月２８日（月）9:00～ 

 


